

EDICIONES
Málaga

SECCIONES

Portada
 Internacional
 Nacional
 Andalucía
 Ayuntamiento
 Barrios
 Provincia
 Universidad
 Sociedad
 Política
 Cultura
 Deportes
 Sucesos
 Tribunales
 Ciencia y tecnología
 Economía
 Empresas
 Turismo
 Ecología
 Infraestructuras
 Television
 El tiempo

ESPECIALES

Recibir titulares
 Galería fotografica
 Album
 Anuario económico
 (La Caixa)

OPINION

Opinión
 Cartas a GD
 Plaza nueva
 Editorial
 Revista de prensa

CANALES

Canal fiesta
 Sierra Nevada
 Canal cofrade
 Canal motor
 Granada histórica
 Cuaderno cultural
 Canal musical
 Gastronomía
 Granada empresas
 Vamos de tapas
 Canal Taurino
 Ciencia y salud
 Granada empleo
 Granada verde
 Canal joven
 Granada
 Inmobiliaria
 Salón del comic

SERVICIOS

Tablón digital
 Puerta Elvira
 Andalucía 24h
 Guía de museos
 Galerías de arte
 BOJA

EN CUANTO A TRANSPORTE, DESCONGELACIÓN Y DIFERENCIACIÓN

El Banco de Líneas Celulares elabora un protocolo de trabajo internacional

4/2/2004- 14:44- Ciencia

El Banco de Líneas Celulares de Granada ya ha comenzado la elaboración del protocolo para el transporte, descongelación y diferenciación de las líneas celulares en conversación con el Instituto público Karolinska de Estocolmo, según dijo hoy el consejero andaluz de Salud, Francisco Vallejo. Vallejo, que firmó un convenio con el Ayuntamiento de Armilla (Granada) para la construcción de un centro de alta resolución, confió en que esas conversaciones "se ultimen pronto" para iniciar los trabajos de investigación con células madre.

Esos primeros trabajos de protocolo se están realizando "de la mano" de los bancos de líneas celulares de Londres y Estocolmo, según el consejero, que precisó que la labor consiste en "traducir los protocolos que se están utilizando allí para adaptarlos" a las necesidades del Banco de Líneas Celulares de Granada, que se puso en marcha el 23 de enero en dependencias provisionales del Hospital



Varias muestras de células madre. (GD)

 Imprimir

 Enviar por correo

Noticias relacionadas

- **En el BOE, la admisión a trámite del TC del recurso contra la Ley andaluza de células madre**
24/1/2004
- **La Junta trabaja en la recopilación de material genético**
21/1/2004
- **La decisión del Tribunal Constitucional no frenará la apertura del banco de células de Granada** 16/1/2004
- **El Banco Andaluz de Células Madre de Granada abre sus puertas el día 23** 9/1/2004
- **El Banco de Células Madre de Granada iniciará su andadura en enero** 23/12/2003
- **Aprobado el decreto para investigar en Andalucía con células madre** 22/12/2003
- **La Junta ve una Andalucía pionera en la investigación celular** 13/12/2003
- **La ley de reproducción asistida reducirá el éxito de la fecundación in vitro** 11/12/2003
- **La ausencia de diputados impide aprobar el recurso contra ley nacional de Reproducción Asistida** 10/12/2003



Colaborar con GD

Virgen de las Nieves hasta la construcción del futuro centro. Explicó que continúan en conversaciones con el Instituto Karolinska de Estocolmo para cerrar la oferta que esa institución le hizo al científico Bernat Soria para disponer de líneas celulares con las que iniciar la investigación mientras el banco andaluz desarrolla las suyas, en un periodo de entre 12 y 15 meses.

Los lectores recomiendan:

- [El Foro Andaluz aboga por "renovar la degradada y actual vida política"](#) - 2/2/2004
- [El 'Vértigo' de Sugarless impacta en la nueva generación del metal](#) Reportaje - 1/2/2004
- [Dos compañías aéreas podrían ampliar los vuelos desde Granada](#) - 4/2/2004

Sobre la denuncia del Sindicato Médico de Granada publicada hoy en distintos medios de comunicación, que sostiene que los médicos y enfermeros andaluces son los peor pagados del país al cobrar una media de 4.000 euros menos al año sobre la media nacional, Vallejo señaló que es una "falsedad" que el sindicato saca en campaña electoral como ya hizo, dijo, durante las municipales. Según Vallejo, esa denuncia obedece más a razones de "interés político del PP" que de los médicos, y sostuvo que tras el acuerdo de retribución de Andalucía suscrito en 2002, los médicos de familia andaluces son "los mejor pagados de España", los facultativos especialistas ocupan el quinto lugar, por debajo de otras cuatro comunidades autónomas, y los jefes de servicio el tercero.

El consejero, que explicó que el día antes de cerrarse ese acuerdo el sindicato dijo que lo firmaría pero "el PP se lo prohibió", sostuvo que en los dos últimos años las retribuciones de los médicos en Andalucía han aumentado entre 3.000 y 6.000 euros. Señaló que la Junta apuesta y seguirá haciéndolo por el complemento de rendimiento a cada profesional, en función de su "capacidad, dedicación y esfuerzo", porque "como no todos los médicos son iguales, no podemos pagar a todos por igual". Sobre el día del cáncer, que se conmemora hoy, consideró a los médicos andaluces un "ejemplo a imitar" al señalar que la mitad de ellos ya "no receta por marcas", lo que ha permitido, dijo, que en gastos sanitarios Andalucía esté dos puntos por debajo de la media nacional.

Por Gd

Valoración

¿Recomienda esta noticia al resto de los visitantes de Granada Digital?



GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: redaccion@granadadigital.com